Escrito por Administrador Miércoles, 22 de Mayo de 2013 00:00

{besps}deporte22052013|width=215|height=161{/besps}

El Intendente municipal de Roque Pérez, Juan Carlos Gasparini, se reunió con funcionarios de la Subsecretaría de Deporte Social de la provincia de Buenos Aires, que visitaron esta localidad dentro del marco del programa "Recrearse con salud", que se lleva a cabo bajo la gestión del Gobernador de la provincia de Buenos Aires Daniel Scioli.

Gasparini recibió al Subsecretario de Deporte Social de la provincia de Buenos Aires Carlos Daniel Tapia, y a Mariano Dalla Libera, asesor de la Secretaria de Deportes, quienes brindaron una conferencia de prensa junto al Intendente, la Secretaria de Coordinación y Gestión del municipio Graciana Uruslepo, el Director de Deporte Fernando Forastieri, el Director de Salud Ismael Badde y demás funcionarios provinciales y municipales.

El programa tiene como objetivo brindar la posibilidad a niños y niñas de la provincia de Buenos Aires de acceder a la realización de un control médico y odontológico primario, participando de una actividad recreativa, promoviendo de esta manera, la adquisición de hábitos saludables.

Desde la Subsecretaría de Deporte Social de la provincia de Buenos Aires a través de la Dirección de Salud Deportiva y trabajando en conjunto con el Ministerio de Salud, se desarrolla esta actividad cuyo objetivo es trabajar sobre la prevención, el cuidado de la salud y la participación de los niños en actividades recreativas, cooperativas, fomentando de esta manera en juego grupal y el trabajo en equipo.

Este programa se desarrolla los días martes de 9:00 hs. a 12:30 hs. y de 13:30 hs. a 16:00 hs., motivo por el cual este martes 21 de mayo, se instalaron en

Escrito por Administrador Miércoles, 22 de Mayo de 2013 00:00

la plaza Mitre de Roque Pérez, 2 móviles de salud (odontológico y pediátrico). Además, hubo inflables y canchas de fútbol-tenis, para que los alumnos puedan realizar diversas actividades lúdicas y deportivas.

En lo que respecta a los camiones, en forma simultánea, los chicos fueron revisados en el móvil pediátrico y odontológico, recibiendo vacunación en caso de ser necesario. En ambos móviles, se pueden llegar a revisar entre 250 y 300 chicos por jornada.

El Intendente Gasparini, en conferencia de prensa, agradeció la presencia de los funcionarios provinciales y destacó la importancia que le brinda esta gestión de gobierno al deporte y sobretodo, al deporte social. Luego, el jefe comunal le cedió la palabra a Tapia, quien se refirió a la gestión del Gobernador Daniel Scioli manifestando "que es quien posibilita que estas cosas se llevan a cabo de la mano del deporte y la salud".

Tapia también destacó la función del Intendente, "sabemos lo que quiere para Roque Pérez, es una persona que trabaja mucho y tiene mucha dedicación, con un equipo que trabaja duro".

El Director de Deporte municipal, Fernando Forastieri expresó que "el agradecimiento por la visita de todos. Este programa apunta a fomentar el hábito de la actividad física de los más pequeños, a la posibilidad de realizar un chequeo médico y odontológico, se trabajo con escuelas de la planta urbana y la escuela Nº 7 de Carlos Beguerie, y quiero agradecer a todas las directoras y docentes de los establecimientos educativos y a la inspectora Silvina Ordoñez por el apoyo a esta iniciativa".

Por último, el Director de Salud Ismael Badde manifestó que "básicamente hacemos controles clínicos, sobre talla, peso y controles de vacunación".